

Proposition de prière du jeudi 23 septembre 2021 ENTRONS DANS LA PRIÈRE

« Tu es là, Seigneur, et moi, en réponse, je suis là ».



Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.
Amen.

OUVERTURE DU TEMPS DE PRIÈRE

Celui qui médite la loi du Seigneur
donne du fruit en son temps.

CHANTS POUR ENTRER DANS LA PRIÈRE

Chant : Je vous ai choisis

1. Je vous ai choisis, je vous ai établis
Pour que vous alliez et viviez de ma vie.
Demeurez en moi, vous porterez du fruit,
Je fais de vous mes frères et mes amis.
2. Contemplez mes mains et mon cœur transpercés,
Accueillez la vie que l'Amour veut donner.
Ayez foi en moi, je suis ressuscité,
Et bientôt dans la gloire, vous me verrez.
3. Recevez l'Esprit de puissance et de paix,
Soyez mes témoins, pour vous j'ai tout donné.
Perdez votre vie, livrez-vous sans compter,
Vous serez mes disciples, mes bien-aimés !
4. Consolez mon peuple, je suis son berger.
Donnez-lui la joie dont je vous ai comblés.
Ayez pour vos frères la tendresse du Père,
Demeurez près de moi, alors vous vivrez !

ÉVANGILE

« Jean, je l'ai fait décapiter. Mais qui est cet homme
dont j'entends dire de telles choses ? » (Lc 9, 7-9)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 9, 7-9)

En ce temps-là,

Hérode, qui était au pouvoir en Galilée,
entendit parler de tout ce qui se passait
et il ne savait que penser.

En effet, certains disaient que Jean le Baptiste
était ressuscité d'entre les morts.

D'autres disaient :

« C'est le prophète Élie qui est apparu. »

D'autres encore :

« C'est un prophète d'autrefois qui est ressuscité. »

Quant à Hérode, il disait :

« Jean, je l'ai fait décapiter.

Mais qui est cet homme dont j'entends dire de
telles choses ? »

Et il cherchait à le voir.

– Acclamons la Parole de Dieu.

DES PISTES DE MÉDITATION TIRÉES DU SITE "UN MOMENT SACRÉ"

- **Prier avec l'Évangile du jour**

Hérode a fait décapiter Jean le Baptiste ;
maintenant, Jésus fait les manchettes. Hérode est
perplexe et anxieux, il voudrait voir Jésus, mais c'est
plutôt par peur et mauvaise conscience. Un vrai
disciple veut connaître Jésus pour développer avec
lui une relation d'amitié.

- *Seigneur Jésus, en t'acceptant pleinement et
en empruntant ton chemin, j'ose espérer te
rencontrer. Apprends-moi à mieux te
connaître et à te suivre de plus près, jour
après jour.*

Cette fois, c'est le roi Hérode qui est intrigué par
Jésus ; il se demande s'il ne serait pas Jean Baptiste,
ressuscité des morts. Hérode a réussi à voir Jésus,
mais seulement pendant son procès. Il a montré
alors qu'il n'était pas vraiment intéressé à une
rencontre personnelle avec Jésus. Il désirait plutôt
rencontrer une célébrité.

- Nous avons parfois du mal à accepter
l'originalité de Jésus ; nous finissons
souvent par le réduire à quelqu'un que nous
connaissons ou dont nous avons entendu
parler, sans plus. Je prie afin de laisser Jésus
m'apprendre à mieux le connaître.

Les histoires qui circulent au sujet de Jésus piquent
la curiosité d'Hérode ; Dieu frappe à sa porte, c'est
son moment de grâce. Le moment passe et ne
revient pas, jusqu'au jour où Jésus est amené
devant lui pour un procès. De nouveau, Dieu frappe

à sa porte et lui accorde son souhait : il voit Jésus. Saint Luc dit qu'Hérode est ravi de l'occasion, mais il rejette la grâce offerte. Son souhait est trop étroit ; il veut voir Jésus accomplir un signe quelconque, rien de plus.

Cependant, Jésus ne dit rien, il ne fait rien. Alors Hérode le livre aux moqueries de ses soldats et le renvoie à Pilate ; il ferme sa porte à la grâce.

- Seigneur, je veux te reconnaître dans les moments de grâce qui se présentent à moi. Peu importe la forme sous laquelle tu te dissimules pour venir à moi, aide-moi à t'ouvrir mon cœur.

Qui est ce Jésus ? » Dans la comédie musicale Jésus Christ Superstar, Hérode dit: ' Tu es le Christ, le grand Jésus Christ. Prouve-moi que tu n'es pas un imbécile ; marche à travers ma piscine '. Mais Jésus n'est pas un showman, et je ne dois pas demande des miracles et des signes extérieurs de sa part. Son travail pour nous se passe dans la profondeur de nos cœurs.

- Jésus, vous êtes le don gracieux du père, demeure parmi nous. Vous nous emmenez dans l'amitié de Dieu. Ainsi, vous nous touchez au plus profond de notre être. « En lui, j'ai trouvé le cœur d'un roi, le cœur d'un ami, le cœur d'un frère » (St. Richard)

PRIONS POUR LES VOCATIONS avec BERNADETTE

Bernadette, tu as longtemps cherché où le Seigneur t'appelait.

Tu as prié. Tu as écouté. Tu as fait confiance.

Tu étais sûre que le Seigneur t'éclairerait.

Tu t'es remise totalement entre les mains de Dieu.

À l'image de Marie qui t'avait prise pour confidente, Bernadette, inspire-moi ta confiance, ton ouverture et ta patience.

Seigneur, éclaire-nous sur notre route et donne-nous la force de dire "oui" quand nous entendons tes appels.

Bernadette, tu désirais très fort l'Eucharistie.

Tu as tout fait pour communier, enfin, au Corps du Christ.

Tu aimais adorer le Saint-Sacrement, pour unir ta vie à l'offrande de Jésus, le Sauveur.

À l'image de Marie, la Femme eucharistique.

Bernadette, inspire-moi ta faim de l'Eucharistie : elle est nourriture, présence et offrande d'amour.

Seigneur, tu nous as donné ton Fils, le Pain vivant et éternel.

Que son Eucharistie transforme nos vies en une perpétuelle action de grâce.

Bernadette, tu as toujours aimé servir les autres.

Le 11 février, la Vierge t'est apparue quand tu étais partie chercher du bois.

Chez les sœurs, tu as appris à soigner les malades et les pensionnaires de l'hospice.

Plus tard, à Nevers, tu étais excellente infirmière, animée d'une charité attentive et intelligente.

À l'image de Marie qui a vu les besoins d'une famille, à Cana.

Bernadette, inspire-moi ta générosité et ta foi pour servir le Christ en ses membres souffrants.

Seigneur, tu nous as donné des frères et des sœurs à aimer.

Que nos yeux, nos bras et nos cœurs soient ouverts

à tous ceux que tu mets sur notre route.

Bernadette, ta foi a grandi dans l'Église.

L'Église, ce fut ta famille, ta paroisse, ta communauté religieuse.

Courageusement, tu es allée dire aux prêtres d'organiser la procession et de bâtir la chapelle.

Une fois ta mission accomplie, tu es rentrée dans le silence et dans l'humilité.

À l'image de Marie, présente au jour de la Pentecôte

et silencieuse jusqu'à son entrée dans le Ciel,

Bernadette, inspire-moi ton amour de l'Église :

que j'aie confiance en elle et que j'y apporte ma pierre.

Seigneur, tu donnes à chacun une place dans ton Église.

Fais-nous répondre à notre vocation avec la même simplicité

et la même générosité que Marie et Bernadette.

Amen !

Source : site officiel des Sanctuaires de Notre-Dame de Lourdes (2009)

CHANTONS MARIE AVANT DE REPARTIR